



De publicación inmediata: 08/07/2022

GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA LOS ESFUERZOS PARA PREVENIR EL CONSUMO DE ALCOHOL POR PARTE DE MENORES DE EDAD Y LA CONDUCCIÓN EN CONDICIONES DE EBRIEDAD DURANTE LA TEMPORADA DE CONCIERTOS DE VERANO

Investigadores del Departamento de Vehículos Automotores buscarán identificaciones falsas en lugares de conciertos populares

Los esfuerzos de aplicación de la ley ayudan a fomentar decisiones más saludables entre los neoyorquinos jóvenes y a mejorar la seguridad en las carreteras

La gobernadora Kathy Hochul anunció hoy que los investigadores del Departamento de Vehículos Automotores (DMV, por sus siglas en inglés) del estado están llevando a cabo iniciativas de cumplimiento para detener el uso de identificaciones falsas para comprar alcohol en los conciertos de verano. Conocido como Operación Prevenir (Operation Prevent), el esfuerzo también incluye investigadores de la Autoridad de Control de Bebidas Alcohólicas del Estado, la policía de Parques Estatales y las fuerzas del orden local. Durante la campaña, se llevarán a cabo redadas policiales en lugares de todo el estado.

"Ver un concierto de música en vivo es una experiencia maravillosa, y Nueva York tiene muchos lugares excelentes en todo el estado, pero insto a todos a celebrar de manera responsable", **dijo la gobernadora Hochul**. "Queremos que los neoyorquinos disfruten de estos eventos de forma segura, y este esfuerzo de cumplimiento será crucial para ayudar a evitar que los asistentes menores de edad compren alcohol y posiblemente conduzcan".

Se realizarán redadas de cumplimiento de la ley como parte de la Operación Prevenir en Saratoga Performing Arts Center, Northwell Health at Jones Beach Theater, Darien Lake Performing Arts Center, CMAC en Canandaigua y Lakeview Amphitheater en Syracuse, además de otras ubicaciones donde es probable que se reúnan menores de edad que asisten a los conciertos.

El comisionado del Departamento de Vehículos Automotores y presidente del Comité de Seguridad Vial de la Gobernadora, Mark J.F. Schroeder, indicó:

"Nuestros investigadores son expertos en detectar identificaciones falsas. Puede parecer reales, pero ellos saben cómo detectar las señales reveladoras de un documento fraudulento. No estamos tratando de arruinar la diversión de nadie, sino de mantener a todos a salvo".

El presidente de la Autoridad de Control de Bebidas Alcohólicas del Estado, Vincent Bradley, expresó: "Como el consumo de bebidas alcohólicas por parte de menores de edad conduce a comportamientos imprudentes que pueden tener consecuencias peligrosas para toda la vida, la SLA sigue comprometida a trabajar con nuestros socios en el DMV y la policía local para mantener el alcohol fuera del alcance de los jóvenes menores de edad. Si trabajamos de forma colaborativa, podemos disuadir tanto a los negocios de vender a menores de edad como a los jóvenes neoyorquinos que intentan comprar alcohol usando identificaciones falsas".

El superintendente de la Policía del estado de Nueva York, Kevin P. Bruen, manifestó: "No se tolerará el consumo de alcohol por parte de menores de edad ni el uso de identificaciones falsas para comprar alcohol. La seguridad es nuestra máxima prioridad, y la Policía del estado de Nueva York trabajará diligentemente para desalentar, detectar y detener a los usuarios menores de edad. Quiero agradecer a nuestros socios por su compromiso compartido para poner fin al consumo de alcohol entre menores de edad y el trágico impacto que puede tener".

La comisionada de la Oficina de Servicios y Apoyo para el Tratamiento de las Adicciones del estado de Nueva York, Chinazo Cunningham, expresó: "El consumo de alcohol por parte de jóvenes y adultos jóvenes puede tener efectos negativos en su salud mental y física, así como en su capacidad para tomar decisiones seguras. Cuando se trata del consumo de alcohol por parte de menores de edad, los padres y otros adultos a su cuidado son la influencia más importante. Hagan un plan juntos para ayudar a su familia a celebrar el verano de manera segura".

Los clientes menores de 21 años que sean descubiertas utilizando identificaciones falsas o el documento de identidad de otra persona para comprar alcohol podrán ser multadas y correrán el riesgo de que sus licencias sean revocadas durante un período mínimo de 90 días o por hasta un año.

La Operación Prevenir cuenta con el apoyo del Comité de Seguridad Vial del Gobernador. Este comité coordina las actividades de seguridad vehicular en Nueva York y asigna subvenciones federales para seguridad en carreteras a agencias locales, estatales y sin fines de lucro para proyectos que mejoren la seguridad en las carreteras y reduzcan las muertes y las lesiones graves causadas por choques.

###